Don Juan Carlos da la sorpresa en Mallorca

El Rey Emérito reaparece en la Misa de Pascua junto al resto de la Familia Real cuatro años después de que abdicara en su hijo

:: s. z.

an pasado cuatro años desde que se viera esta imagen por última vez en la misa de Pascua en la Catedral de Palma de Mallorca: Don Juan Carlos I y Doña Sofía, junto a los Reyes, Don Felipe VI y Doña Letizia, en su tradicional visita a la isla con sus dos hijas Leonor y Sofía. El rey emérito, que ha pasado sus vacaciones de Semana Santa en Arabia Saudí, reaparecía ayer por sorpresa en esta ceremonia religiosa del Domingo de Resurrección, a la que no acudía desde abril de 2014 (al igual que su hija, la Infanta Elena), dos meses antes de que abdicara en su hijo Felipe. La Reina Sofía, sin embargo, ha mantenido la tradición en los últimos años y se aloja en el palacio de Marivent desde la semana pasada. El Lunes Santo presidió junto a su hermana Irene el concierto a beneficio de la organización de lucha contra la drogadicción Proyecto Hombre, que se celebró también en la catedral.

Misa por Don Juan

Ayer se cumplieron 25 años de la muerte de Don Juan de Borbón, conde de Barcelona y abuelo paterno del rey, que presidirá mañana martes una misa conmemorativa en el Monasterio de San Lorenzo de El Escorial (Madrid), donde reposan sus restos en espera de ubicación definitiva en el Panteón de Reves.

La presencia de la Familia Real en Palma de Mallorca causó gran expectación entre vecinos y turistas, que desde primera hora de la mañana tomaban posiciones en los alrededores del templo con la



esperanza de poder fotografiarse con los reyes o estrecharles la mano. Así lo hicieron. Al finalizar la misa, sus miembros saludaron a algunos de los asistentes al oficio en el interior. Una vez en la calle, se pararon a dar la mano a las personas que aguardaba su salida tras la zona acordonada entre gritos de «viva España» y «yo soy español».

No tuvieron prisa y accedieron a las peticiones del público, como el de unas señoras mayores que pidieron ver de frente a las «niñas». Su padre las invitó a girarse y la princesa Leonor y la infanta Sofía pudieron posar ante los teléfonos móviles que recogían el instante. Asimismo, algunos de los asistentes les entregaron regalos. Hubo

una señora que les obsequió con dos puzles cuya imagen principal era un retrato de ambas.

La Casa del Rey no había incluido la asistencia de los monarcas ayer en la misa de Pascua al considerarlo un acto privado. Tampoco ha trascendido por el momento el tiempo que la Familia Real permanecerá en la isla.

Maradona deja colgada a su hija el día de su boda

:: COMPUESTA Y SIN PADRINO.

Compuesta y sin padrino. Así dejó Diego Armando Maradona a su hija Dalma, el día de su boda. La «nena», como durante años se refirió el exjugador de fútbol a su hija de 30 años, se había casado por lo civil una semana antes pero faltaba la gran ceremonia del pasado sábado. Ella y su marido, Andrés Caldarelli, de 31, tenían la confirmación de Maradona de que asistiría desde hacía algunas semanas pero el padre de la novia nunca llegó. Las razones de la ausencia de 'el Pelusa', como se conoce popularmente a Maradona en su país, no terminan de estar claras. Para algunos, el jeque propietario del equipo que entrena en Dubait le prohibió faltar a un encuentro de la liga que consideraba importante. Otros, aseguran que el entrenador del Al Fujairah encontró en esa convocatoria la justificación perfecta para evitar una cita a la que tenía prohibido, por orden de Dalma, acudir con Rocío Oliva, novia, pareja y ex acusada de ladrona por él mismo durante uno de los paréntesis de la turbulenta relación.



EN BREVE

Ronaldo luce nueva cara



:: VERSIÓN MEJORADA. El escultor amateur de nacionalidad portuguesa Emanuel Santos ha realizado una versión mejorada del busto de Cristiano Ronaldo creado para el Aeropuerto Internacional de Madeira y que fue objeto de numerosas críticas por su dudoso parecido con el futbolista del Real Madrid. La prensa lusa recoge el reportaje realizado por el medio estadounidense Bleacher Report en el que dan una segunda oportunidad al artista, para redimirse de la figura que lleva expuesta al público desde el 29 de marzo de 2017.

Meghan Markle, la otra Diana

:: UN MODELO A SEGUIR.

Meghan Markle, la prometida del principe Enri-

que de İnglaterra, veía en Diana de Gales un «modelo a seguir», según relata Andrew Mor-

ton en la biografía 'Meghan: una princesa de Hollywood'. «Siente fascinación por la familia real. Ella quiere ser una princesa Diana 2», confesó una amiga al autor y que desvela 'The Sunday Times'.

Shakira disimula su alopecia

:: VISITA A UNA CLÍNICA.

Los disgustos que acumula Shakira, primero por un problema con sus cuerdas vocales y luego por su deuda con Hacienda, puede que le estén pasando factura. Su poblada melena se resiente, pero la cantante ha encontrado la solución en una clínica de Barcelona, donde trabajan con la micropigmenta-ción capilar, que imita el folículo del pelo al crear una sombra en el cuero cabelludo y así disimula la escasez de pelo.